

Brief an: die neuen Fünftklässler

17.2.21

Liebe Fünftklässler

Do kennst aus der Grundschule bestimmt das Fach Sachunterricht. Erdkunde ist so etwas wie Sachunterricht.

Es geht wie der Name schon sagt hauptsächlich um die Erde. Wir haben schon gelernt wie man mit dem Atlas umgeht, Koordinaten berechnet, den Maßstab von Karten berechnet und wir haben auch etwas über Planeten und unser Sonnensystem gelernt. Und natürlich noch vieles mehr. In Erdkunde macht es mir besonders viel Spaß Karten im Atlas mit Hilfe des Registers zu suchen. Der Atlas ist ein sehr wichtiges Material im Fach Erdkunde. Er ist ein sehr dickes Buch wo du vielen Karten zum Beispiel Weltkarten finden kannst. Nun einmal zu einem anderen Thema:

Was sind eigentlich Koordinaten? Du hast bestimmt schon mal eine Karte in der Hand, dort hast du beim genaueren Hingucken vielleicht kleine dünne Linien gesehen. Wofür die da sind und was sie für eine Bedeutung haben lernst du im Fach Erdkunde!

Viel Spaß

Liebe Grüße